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水と衛生月間

『水と衛生』

皆様、こんにちは。本日は、地

区社会奉仕委員会より、杉浦文雄

様（刈谷ＲＣ）、井口貴嗣様（豊橋

ＲＣ）にご来訪いただきました。

後程、『あいち生物多様性戦略2020のロータ

リーのかかわりについて』の卓話をいただきま

す。どうぞよろしくお願いいたします。

今月は、『水と衛生』が月間テーマになってい

ます。外務省のＨＰを閲覧するとその「水と衛

生」というテーマの文書が掲載されていました

のでご紹介します。

世界保健機構（ＷＨＯ）と国連児童基金

（ＵＮＩＣＥＦ）が作成した「Progress on 

Sanitation and Drinking-water：2010Update」

（2010年）の推計によると、上水道や井戸など

の安全な水を利用できない人口は2008年に世

界全体で、約８億8,400万人おり、そのうち、

半分以上（約4.8億人）がアジアに、約3.3億人

がサハラ以南アフリカに暮らしています。ま

た、世界で約26億人が下水道などの基本的な

衛生施設を利用できない状況にあり、そのうち

72パーセント（約19億人）がアジアに、21パー

セント（約5.7億人）がアフリカに暮らしてい

ます。

水と衛生は人の生命と生活に関わる重要な問

題です。国連開発計画(ＵＮＰＤ)が作成した

「人間開発計画書2006」によると年間約180万人

の子供が不衛生が原因で、下痢をして死亡して

います。実に、１日に5,000人。20秒に１人の

子供が命を落としていることになります。そん

な状況が世界で実際に起きています。我々日本

に過ごしている日本人は、蛇口を回せば、水が

出る豊かな国です。それもただ同然で簡単に手

に入ります。ここで、一人が１日に使う水の量

を比較しますと、先進国である米国では、１人

が１日に使う水の量は、380リットル。日本が

300リットル。シャワー、飲み水、料理、庭の

水まきなどにそれだけ水を使っているのです。

一方、アフリカでは、19リットル。しかし実

次回のお知らせ　　（３月23日）

ＰＥＴＳ報告
会場／ＣＢＣ自動車学校

担当／会長エレクト、次期幹事

（1531回）

本日のお知らせ　　（３月16日）

親睦夜間例会（18:30～）
会場／名鉄グランドホテル

担当／親睦委員会

（1530回）
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１．第2760地区第６回フォト俳句展作品出展要
項について。

　　開催日程／ 2016年５月21日～５月28日
　　※写真と俳句セットで提出となります。大

勢の方に、ご参加頂きフォトつくり、俳句
つくりの楽しさを味わって頂くと共にロー
タリアンの親睦の輪を広げて頂ければとい
うのが趣旨でございます。我こそはと思う
方は是非出展頂ければと思います。ご希望
の方は事務局まで、お問い合わせください。

２．東日本大震災チャリティーコンサート2016
について。

　　名古屋地区のロータリークラブ合唱団によ
る東日本大震災で被災した子供達へ義援金
を送るためのチャリティコンサートです。
2011年から毎年行っています。

　　開催日時／４月21日（木）　PM６:30
　　場所／日本特殊陶業市民会館ビレッジホール
　　※ご希望の方は事務局まで、お問い合わせ

ください。
３．次回の例会について。
　　次回の例会は３月16日(水)名鉄グランドに

てPM６:30より夜間例会となっております。
皆様ご出席の程、宜しくお願い致します。

〇ロータリー情報委員会　山下委員長
　小牧ブルーインパパルス案内
〇熊澤勝則君
　来訪者紹介（杉浦君、井口君）

地区社会奉仕委員会
副委員長　杉浦文雄様 
「あいち生物多様性戦略
2020でのロータリーの
かかわりについて」  
１．生態系調査
２．生態系ネットワーク
　　形成の取組状況に
　　ついて 

委　員　太 田 利 和出 席 報 告

杉浦文雄様　地区社会奉仕委員会環境担当副委
員長　杉浦です。本日卓話を担当させていた
だきます。緊張しています。

井口貴嗣様　地区社会奉仕委員会環境担当委員
の井口です。豊橋ＲＣから出向しておりま
す。本日は杉浦副委員長に同行させて頂きま
した。     

太田（吉）君　本日、地区社会奉仕委員会から、
杉浦様、井口様にご来訪いただきました。卓
話宜しくお願い致します。

鈴木君　杉浦様、井口様、本日卓話宜しくお願
い致します。勉強させて頂きます。

山下君　今月の理事会欠席のお詫び。弥生3
月、春です。頑張りましょう。

熊澤君　本日は地区社会奉仕委員会より環境保
全担当の杉浦副委員長及び井口担当委員をお
迎えして。本日はよろしくお願いします。

平野君　公務多忙。
竹本君　欠席のお詫び。
中村君　地区社会奉仕委員会　杉浦副委員長、
井口委員、ようこそお越し下さいました。卓
話、よろしくお願い致します。

黒野君　急いで出かけてきたのでバッジ忘れて
しまいました。

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1529回
会員数：31名 出席数：20名 出席率：91.0％
前々回第1527回　修正出席率：88.0％

幹　事　鈴 木 雅 貴幹 事 報 告

委員会報告

卓 話

《 第1529例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

10名
25,000円

1,080,000円

際にはそれほど多くの水を得られる人は少な

く、水があっても汚染されているという状況で

す。これだけの格差があります。

ロータリーは、この『水と衛生』を６つの重

点分野の一つにしています。ロータリーのＨＰ

を閲覧するとロータリーによる水と衛生設備の

取り組み例が紹介されています。写真や、動画

で見ることができます。色々な国のロータリー

クラブやロータリアンがこの問題に取り組んで

います。この地区でも、取り組んでいるクラブ

があると聞きます。一度ＨＰをご覧頂きたいと

思います。

我々にとって身近な水ですが、貴重で、大事

な資源であることを再認識しなければなりませ

ん。それが、本日であれば幸いです。
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